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11月11日（金）ジェイリーススタジアム（旧大分市営陸上競技場）にて楊志館高校
体育大会が開催されました。この日の為に天気の方から合わせてくれたかのよう
な大会日和となりました。
開会式では大久保校長より「何事においても楽しむ為には、本気になって全力で
取り組むことです」と伝えられました。生徒達はその話を全身で受け止め精一杯表
現し、素晴らしい体育大会となりました。保護者の皆様も３年振りに観覧ができ
る状況となり、生徒達の勇姿を目尻を下げながら応援されていました。
本気を出し切った生徒達には「感動」という思い出のプレゼントがそれぞれの心の
中に届けられたことでしょう。生徒達の額からも瞳からも感動という大つぶの宝
石たちが美しく輝いていたのがとても印象に残る１日となりました。

令和4年度

体育大会
体育大会の様子は
Instagramにて

配信中！
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楊志館高等学校文化祭（楊高祭）が10月
27日（木）に開催されました。全校生徒を
午前と午後の２班に分け、J:COM ホルト
ホール大分と校内の２箇所で行われました。
本年度は未来への期待や希望に想いを込め

「革命」というテーマが掲げられました。
J:COM ホルトホール大分大ホールでは限ら
れた時間や決まりの中、本校の生徒たちが

令和4年度

楊高祭
11月18日（金）、３年生のバス遠足が行われました。さまざ
まなアトラクションを楽しんだり、飲食店を巡ったり、土産
物を選んだりと、それぞれ有意義な時間を過ごし、楽しい
思い出作りができたようです。多くの生徒たちが幼少より慣
れ親しんだ城島高原パークも３年生の仲間達と行けば、ま
た違った風景に感じ、３年生の思い出作りとして笑顔が咲い
た楽しく最高の時間を過ごすことができました。

3年生

バス遠足
バス遠足の様子は
Instagramにて

配信中！

「私はちゃんと言ったよ！」　家族に、友達に、先生に。この言葉、言ったことありませんか？伝えることと伝わることは違い
ます。「言った」ことは事実でも、相手が理解をしていないと意味がありません。たとえば、あなたが文化祭の作業後、友達に「片
づけといて！」と頼まれたとしましょう。あなたは道具やゴミを片づけました。その後先生が教室で、「机が戻っていないよ」
と指摘しました。友達は「私はちゃんと片づけてねと言いました！」と主張しました。もちろん、あなたが机のことにまで気
がつけばよかったのですが。とはいえ「私はちゃんと片づけたのに、なんで自分だけが悪者にならなきゃいけないの？」って
思いませんか？次に “ちゃんと言ってくれれば良かったのに” とも思うのではないでしょうか。なんだかとってもモヤモヤし
ますね！こういうモヤモヤを相手にさせないために！しっかりと「伝わる話し方」をするコツを身につけませんか？コツが身
に付けば、伝わりやすいうえに相手を引き付ける魅力的な話し方ができるようになります！分かりやすく、伝わりやすく、興
味を引く話し方。それができるようになるのがこの本です。

『バナナの魅力を
　　100文字で伝えてください』

柿内　尚文 著

図書館だより

BOOKS

趣向を凝らし、準備してきたクラス発表や
生徒会企画の映像が流れ、それを見た生
徒達から拍手が起こるなど、笑顔と称賛
の表情が溢れる１日になりました。
体育館では各クラスが力を合わせて手掛
け作製された作品が所狭しと展示されてお
り、仕上げられた作品の一つ一つに努力
の跡が色濃く反映されていました。

楊高祭の様子は
Instagramにて配信中！
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２年生調理師コースの生徒57名によるお弁当コンテストが11月15
日（2K1）、11月22日（2K2）に国際交流記念館で開催されました。
昨年に引き続き、新型コロナウイルス感染を防ぐ為に、『３密』を
避けてクラス別に行いました。今年で22回目となるこの大会。夏
休みから献立を考え、試行錯誤を繰り返しながら取り組んできま
した。１年次から学んでいる地産地消をテーマに大分市産食材を
３品以上使用することや、限られた材料費（500円程度）などの
規定の中で、どれもアイデア満載で素晴らしいものばかりでした。

11月４日（金）２年生、11月16日（水）３年生、11月18日（金）１年生という日
程でクラスマッチがサイクルショップコダマ大洲アリーナ（旧大分県立総合体
育館）にて行われました。
３学年を通じ、競技内容はバレーボールとし、対戦相手チームの人数に合わせ
て最大９名のチームによるゲームで競い合われました。日頃体育授業で使用し
ている本校体育館に比べ、屋根が高く広々とした大きな体育館でゲームが出
来ることもあり、生徒達はのびのびと力一杯プレーをしている姿が印象的でし
た。また、普段の体育授業では対戦することのないクラス間での交流を含め、
本校生徒の外部施設使用における礼儀やマナーの良さもプレーで流した汗以
上に輝いた各学年のクラスマッチとなり、有意義な時間を過ごしました。

第22回

お弁当
コンテスト

11月２日（3K2/1K1）、24日（3K1/1K2）、本校国際交流ホー
ルで調理師コース１年生を対象に「テーブルマナー学習」が
行われました。３年生の先輩がまごころを込めて作ったラン
チをいただきながら、ナイフや、フォークの使い方などを学
びました。
料理が順番にテーブルへ運ばれてくると、生徒たちは正しい
作法を意識し、少し緊張しながらもゆっくりと料理を堪能し
ました。食事の間もマナーや料理にまつわるいろいろなお話
を聞きながら、普段とは違った楽しい学びの時間を過ごしま
した。先輩たちにとっても、普段とはまた違った緊張感のあ
る実習になったようでした。

テーブルマナー
学習

令和4年度

クラスマッチ
コンテストの様子は
Instagramにて

配信中！

最優秀賞 最優秀賞

優秀賞優秀賞 2K22K1
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■進路激励会（９/９（金）14:15～14:50　体育館）

感
想
文
抜
粋

就職・進学試験の内定・合格に向けて、進路激励会を行いました。
大久保校長から将来・未来に向けての心構えなど激励の言葉を
頂き、生徒代表として、デジタルデザインコースの大津美咲さん

（竹田南部中)から力強い決意表明をしてもらいました。進路室長
の中西先生からの諸注意の後、全員の進路達成を祈願して、学
年代表3Me1 小野想太さん（稙田西中）の挨拶とともに全員が
大きな拍手をしてお互いの健闘を祈りました。
９月16日から就職試験、10月・11月に入ってからは専門学校・
短大・大学の試験が始まりました。生徒にとっては、今まで進
路に向けて取り組んできた成果等を出す正念場になりました。
９月末から10月初旬までには、一次就職試験もほぼ終わり、企
業から試験結果が続々と届いています。現在は２次、３次試験

が行われている状況です。生徒一人一人の頑張りで、多くの生徒
が内定を勝ち取っています。今年度は新型コロナの影響で求人
が減少するのではと懸念していましたが、昨年同期と比べ、すで
に昨年度の求人数を上回っています。生徒にとっては売り手市場
となり、大変恵まれた状況になりました。まだ、未定者もいま
すので、今後も３年部一丸となって生徒全員の進路達成に向け
て取り組んでいきます。

■３年生　消費生活教育講座（11/４（金）13:15～14:35　体育館）
消費生活センター消費生活相談員 本多茅乃氏をお招きして『自
立した消費者になるために消費者力を育てよう』という演題で講
座を実施しました。この講座は、消費者保護の観点から、これか
ら社会に巣立っていく高校生を対象に消費者被害の未然防止を
図ることを目的としたものです。
講座では、今年度から成年が18歳に引き下がりましたので、“契約
とは?” では18歳未満と成人との違い、若者が騙されやすい消費
者トラブル（クレジットカード、ワンクリック請求、インターネット
通販、マルチ商法等）について、３名の先生に協力してもらい、ロー

・契約について、成人と未成年とでは大きな違いがあることが
理解できた。これから社会に出ていった際に、クレジット、マ
ルチ商法、訪問販売等身近に関わることもあるので、今日学
んだことを活かしていきたい。

・ネットショッピングをする際、学んだことを活かして、信用で
きるサイトかどうか見極めて利用していきたい。

・インターネット上に、ワンクリック詐欺、フィッシング詐欺、詐
欺サイト等いろいろな危険なものが紛れているので、よく使用
しているSNS、LINE、メール等は今以上に注意していきたい。

・社会人になるにあたっての責任をとても感じた。何事も自分
だけで解決できなくなるような事態にならないように、少し
でも気になることがあれは調べたり、聞いたりしてトラブルに
巻き込まれないようにしたい。

進路通信

ルプレイングを通じて、わかり易く、時折クイズを交えながら具体
的に話をしていただきました。
身近な、誰でも起こりえる事例だったので、生徒たちは熱心に聞い
ていたと思います。最後に3Me1 小野想太さん（稙田西中）がお
礼の言葉を述べ講座を閉じました。
今回の講座を通じて、被害・詐欺等にあわない心構えを学ぶこと
ができ、生徒達にとって今後の学校生活や社会に出てからの大き
な指針になったようです。

・登下校する際にマルチ商法の勧誘らしきものを目撃して、衝
撃を受けたことを思い出した。身近な環境の中にも、このよ
うな現状があることを再認識し、気を付けていかなければな
らないと思った。

・成人年齢が18歳まで引き下げられたことで、今まで以上に
悪質商法や詐欺に合うリスクが高まっていることを改めて感
じた。

・キャッチセールスや訪問販売に対してははっきり断る勇気を
持つことが自分自身を守ることに繋がると思った。

・18歳で成人なので、クレジットカード等、契約する際はしっ
かり確認していきたい。

・成人になれば、親の責任から離れるので、自分のことは自分
で守らないといけないと感じた。
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冬休みは、一年の疲れが出て体調を崩さないように
健康管理をしっかり行いましょう。

快適な睡眠をとりましょう

　・トイレ後、食事の前などは、石けんで念入りに手を洗う。
　・症状がある時は、医療機関を必ず受診する。
　・家で休養が必要な期間については、医師に相談し指示を守る。
　・タオルやコップを共有しない。
　・洋式トイレはフタを閉めてから流す。
インフルエンザ・新型コロナウイルスなどはアルコール消毒の効果がありますが、感染性胃腸炎には効きません。予防のため調理器具な
どを消毒するときは、次亜塩素酸ナトリウム（家庭では商品名ハイターなどの塩素系漂白剤）を使用するようにし、食品の場合は熱湯消
毒（熱湯85℃以上）で１分以上加熱しましょう。ただし、手の消毒には適しません。

「首・手首・足首」を温めると効率的に
体温が上がります

建物の中が暑いと、外に出たときに汗が
冷えてカゼの原因になることも。脱いだり
着たりできるもので温度調節を

歯科検診の結果では、楊志館生
の39％がむし歯でした。ちなみ
に昨年度の全国平均は16％。本
校は多くの生徒がむし歯を保有
していることになります。むし歯
になった歯は自然に治りません。
まだ治療を始めていない人は早
めに受診しましょう。

冷たい風に、ついつい背中が丸くなっていませんか？実はその姿勢は、冷えにつながっている
かもしれません。姿勢が悪くなると呼吸は浅く、体の代謝も悪くなります。すると、うまく熱を
作り出せず、さらに体温が下がってしまう…という悪循環になるのです。
寒さで猫背になってしまわないように服装で対策しましょう。

症状が治まっても１週間程度は菌が便
や吐物に排出する可能性があるので、
十分に注意してください。

感染性胃腸炎に気をつけましょう

気をつけて冬の猫背！
寒い時もピンとした姿勢で！

～下痢・嘔吐・腹痛などの症状が
　ひどい人は、病院を受診しましょう～

冬休みは
治療の
チャンス

３つの首を温める 重ね着で体温調節

感染予防

症状 原因菌 感染力

寝なくてはいけない
とプレッシャーを
かけないで…

横になって目を
つむっているだけでも

体力はある程度
回復します

テレビ・パソコン・
スマホは寝る１時間前まで

寝る前に食べ過ぎない

目を刺激すると
眠りを妨げる成分が
分泌されます。
真っ暗な部屋では

絶対ダメ

寝つきをよくして上手に睡眠をとろう！ 寝つきが悪くなるのでやめよう！

寝る一時間前に
お風呂に入る

上げた体温が
徐々に下がると

眠くなりやすいです リラックスできる
音楽もいいです

軽いストレッチを
しましょう

たとえば、感染性胃腸炎の代表的な原因菌であるノロウイルス
はとても強い感染力を持っています。感染した人の便や嘔吐物
１グラムあたり100万～10億個ものウイルスが含まれている
上、少量で人に感染してしまいます。

ノロウイルス、腸管出血性大
腸菌（O157）、サルモネラ属
菌、カンピロバクター、ウェ
ルシュ菌、セレウス菌など

主に嘔吐・下痢・腹痛などを
起こします。年間通して見ら
れますが、冬季に特に流行し
ます。
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生徒を通じて配布している「印刷版」にてご覧ください。
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第40回 全九州高等学校新人陸上競技大会

100mＨ 16秒57（646 点） 走り高跳び 1m35（460 点）
砲丸投げ 6m83（324 点） 200m 26秒10（788 点）
走り幅跳び 5m24（626 点） 槍投げ 26m86（417 点）
800m 2分26秒23（741 点）

七種目合計　第 3 位　4002 点

令和４年10月14日～16日迄 佐賀県SAGAスタジアムにおいて「第40回
全九州高等学校新人陸上競技大会」が開催されました。
今大会は九州８県それぞれで行われた県高校新人大会から、各種目上位３
名（１・２年生計24名）が出場して全九州ナンバー１を決定する大会です。
本校からも県大会を勝ち抜いた３名が４種目に出場しました。
その中でも女子七種競技（100mH・走り高跳び・砲丸投げ・200m・走
り幅跳び・やり投げ・800m）に出場した堤汐莉さんは、県新人大会の記
録が3600点台で、出場選手中９位につけており、入賞の可能性がありま
した。
しかしながら県大会と違い、これまでの九州大会では、自分自身の力が発
揮出来ておらず、堤さんも凄く悩んでいたそうです。監督である山下先生
のアドバイスもあり、陸上競技の練習同様、日常生活からメンタルトレーニ
ング等にも取り組む様になったそうです。そのかいもあり九州大会では、
７種目全てにおいて県大会の記録を上まわる事が出来ました。
特に200mの0.6秒、800mの10秒短縮は、短期間の伸び率としては驚
異的な数字であり、トータル得点も自身初の4000点越えで一気に３位に
飛躍しました。
県大会からの伸び率は全九州１位であったそうです。
あらためて３位に入賞した堤さんは、自分自身のこれまでを振り返り「陸
上競技のトレーニングはもちろんの事ですが、競技力向上の為には毎日の
授業に集中する事、日常生活での自覚ある行動が最も大切ではないか」と
笑顔で話してくれました。
堤さん本当におめでとうございます。
堤さんをはじめ、部活動生の活躍を全校生徒で応援していきましょう。

令和４年 大分県高等学校新人大会

女子走り高跳び 優勝　谷本優奈（2J・鶴見台中）1m48
男子110mＨ 優勝　大野葵生（1AB・稙田中）15秒65

令和４年９月17日～20日にかけて大分市のジェイリーススタ
ジアムにおいて大分県高等学校新人陸上競技大会が開催さ
れました。
女子走り高跳びに出場した谷本優奈さん（2J・鶴見台中）は
自己２番目の記録となる１m48㎝をクリアーして見事に優勝
しました。
谷本さんは「高校に入学して初の県大会優勝となり凄く嬉し
い」と声を弾ませていました。
男子110mHに出場した大野葵生さん（1AB・稙田中）も自
己新記録の15秒65で優勝しました。
大野さんは「２年生の先輩方も強く苦しいレースでしたが国
体の大分県代表選手として絶対に負けるわけには行かなかっ
た」と厳しい戦いを振り返っていました。

男子　第3位 2回戦　楊志館 2-0 大分舞鶴
 3回戦　楊志館 2-0 佐伯鶴城
 4回戦　楊志館 0-2 大分南
女子　ベスト8  1回戦　楊志館 2-0 高田
 2回戦　楊志館 2-0 日田三隈
 3回戦　楊志館 0-2 臼杵

11月５日（土）・11月６日（日）に春の高校バレー第75回全日本バレーボー
ル高等学校選手権大会大分県代表決定戦が開催されました！男女共に激戦
を戦い抜き、男子（大分県 ３位）・女子（大分県 ベスト８）という快挙を
成し遂げることができました！３年生にとっては最後の大会になりましたが、
よい結果と共に、後輩たちに次に繋がる姿を見せてくれたと思います。３年
生は人数が少ない中、３年間良く頑張りました！

堤 汐莉さん（２ＡＢ・大在中） 全九州新人大会 第３位入賞 !!

令和４年
大分県高等学校新人陸上競技大会
谷本優奈さん 大野葵生さん Ｗ優勝

陸上競技 バレーボール

お めでとう
令和４年度　第67回　情報処理検定　合格者

２級　ビジネス情報部門 有吉涼雅（2J・中部中） 江藤大凱（2J・鶴見台中） 岡澤　翔（2J・原川中）
 嘉藤　潤（2J・稙田西中） 佐藤美空（2J・南大分中） 首藤智香（2J・日出中）
 髙橋里緒（2J・大分西中） 田村音羽（2J・挾間中） 篠原煌明（2L1・稙田東中）
 定由時渉（2K1・鶴崎中） 遠藤亜美（3K2・臼杵市立西中） 森　彩人（3K2・原川中）

２級　プログラミング部門 有吉涼雅（2J・中部中）
 辻　悠訊（2J・大東中）

1月 2月
10 ㈫ 始業式
　　　１・２年（実力考査）３年（授業）
14 ㈯ 講座Ｂ
16 ㈪ 入試会場準備
17 ㈫ 推薦入試・奨学生選抜試験
　　　（生徒休校）
18 ㈬ 入試処理（生徒休校）
21 ㈯ 講座Ａ
26 ㈭ 卒業考査（～31日）
31 ㈫ 家庭研修（～３年生）

  1 ㈬ 入試会場準備・家庭研修（３年）
  2 ㈭ 一般入試（生徒休校）
  3 ㈮ 入試処理（生徒休校）
  8 ㈬ ３年登校日
10 ㈮ ３年生送る会
16 ㈭ 研修旅行（２年）（～19日）
20 ㈪ 振替休日（2年）（～21日）
27 ㈪ ３年登校日
28 ㈫ 表彰式・同窓会入会式

3月
  1 ㈬ 第68回 卒業式

行
事
予
定

相　撲

個人（100kg級）　第3位　岡崎駿也（1L1・大在中）

柔　道

男子団体　2回戦　楊志館 1-4 杵築高校
男子個人（100kg級） 第3位 佐藤悠真（2Ｍe1・稙田西中）
 （66kg級） ベスト8 尾﨑将英（2Ｍe1・三重中）
 （66kg級） ベスト8 森岡陽斗（2J・別府北部中）
女子個人（78kg級） 第3位  高木凛香（2L1・南大分中）

サッカー

令和4年度　第101回　全国高校サッカー選手権　大分県大会
1回戦　楊志館 0-2 中津南
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V i c t o r y

C L U B  A C T I V I T Y

第40回 全九州高等学校新人陸上競技大会

100mＨ 16秒57（646 点） 走り高跳び 1m35（460 点）
砲丸投げ 6m83（324 点） 200m 26秒10（788 点）
走り幅跳び 5m24（626 点） 槍投げ 26m86（417 点）
800m 2分26秒23（741 点）

七種目合計　第 3 位　4002 点

令和４年10月14日～16日迄 佐賀県SAGAスタジアムにおいて「第40回
全九州高等学校新人陸上競技大会」が開催されました。
今大会は九州８県それぞれで行われた県高校新人大会から、各種目上位３
名（１・２年生計24名）が出場して全九州ナンバー１を決定する大会です。
本校からも県大会を勝ち抜いた３名が４種目に出場しました。
その中でも女子七種競技（100mH・走り高跳び・砲丸投げ・200m・走
り幅跳び・やり投げ・800m）に出場した堤汐莉さんは、県新人大会の記
録が3600点台で、出場選手中９位につけており、入賞の可能性がありま
した。
しかしながら県大会と違い、これまでの九州大会では、自分自身の力が発
揮出来ておらず、堤さんも凄く悩んでいたそうです。監督である山下先生
のアドバイスもあり、陸上競技の練習同様、日常生活からメンタルトレーニ
ング等にも取り組む様になったそうです。そのかいもあり九州大会では、
７種目全てにおいて県大会の記録を上まわる事が出来ました。
特に200mの0.6秒、800mの10秒短縮は、短期間の伸び率としては驚
異的な数字であり、トータル得点も自身初の4000点越えで一気に３位に
飛躍しました。
県大会からの伸び率は全九州１位であったそうです。
あらためて３位に入賞した堤さんは、自分自身のこれまでを振り返り「陸
上競技のトレーニングはもちろんの事ですが、競技力向上の為には毎日の
授業に集中する事、日常生活での自覚ある行動が最も大切ではないか」と
笑顔で話してくれました。
堤さん本当におめでとうございます。
堤さんをはじめ、部活動生の活躍を全校生徒で応援していきましょう。

令和４年 大分県高等学校新人大会

女子走り高跳び 優勝　谷本優奈（2J・鶴見台中）1m48
男子110mＨ 優勝　大野葵生（1AB・稙田中）15秒65

令和４年９月17日～20日にかけて大分市のジェイリーススタ
ジアムにおいて大分県高等学校新人陸上競技大会が開催さ
れました。
女子走り高跳びに出場した谷本優奈さん（2J・鶴見台中）は
自己２番目の記録となる１m48㎝をクリアーして見事に優勝
しました。
谷本さんは「高校に入学して初の県大会優勝となり凄く嬉し
い」と声を弾ませていました。
男子110mHに出場した大野葵生さん（1AB・稙田中）も自
己新記録の15秒65で優勝しました。
大野さんは「２年生の先輩方も強く苦しいレースでしたが国
体の大分県代表選手として絶対に負けるわけには行かなかっ
た」と厳しい戦いを振り返っていました。

男子　第3位 2回戦　楊志館 2-0 大分舞鶴
 3回戦　楊志館 2-0 佐伯鶴城
 4回戦　楊志館 0-2 大分南
女子　ベスト8  1回戦　楊志館 2-0 高田
 2回戦　楊志館 2-0 日田三隈
 3回戦　楊志館 0-2 臼杵

11月５日（土）・11月６日（日）に春の高校バレー第75回全日本バレーボー
ル高等学校選手権大会大分県代表決定戦が開催されました！男女共に激戦
を戦い抜き、男子（大分県 ３位）・女子（大分県 ベスト８）という快挙を
成し遂げることができました！３年生にとっては最後の大会になりましたが、
よい結果と共に、後輩たちに次に繋がる姿を見せてくれたと思います。３年
生は人数が少ない中、３年間良く頑張りました！

堤 汐莉さん（２ＡＢ・大在中） 全九州新人大会 第３位入賞 !!

令和４年
大分県高等学校新人陸上競技大会
谷本優奈さん 大野葵生さん Ｗ優勝

陸上競技 バレーボール

お めでとう
令和４年度　第67回　情報処理検定　合格者

２級　ビジネス情報部門 有吉涼雅（2J・中部中） 江藤大凱（2J・鶴見台中） 岡澤　翔（2J・原川中）
 嘉藤　潤（2J・稙田西中） 佐藤美空（2J・南大分中） 首藤智香（2J・日出中）
 髙橋里緒（2J・大分西中） 田村音羽（2J・挾間中） 篠原煌明（2L1・稙田東中）
 定由時渉（2K1・鶴崎中） 遠藤亜美（3K2・臼杵市立西中） 森　彩人（3K2・原川中）

２級　プログラミング部門 有吉涼雅（2J・中部中）
 辻　悠訊（2J・大東中）

1月 2月
10 ㈫ 始業式
　　　１・２年（実力考査）３年（授業）
14 ㈯ 講座Ｂ
16 ㈪ 入試会場準備
17 ㈫ 推薦入試・奨学生選抜試験
　　　（生徒休校）
18 ㈬ 入試処理（生徒休校）
21 ㈯ 講座Ａ
26 ㈭ 卒業考査（～31日）
31 ㈫ 家庭研修（～３年生）

  1 ㈬ 入試会場準備・家庭研修（３年）
  2 ㈭ 一般入試（生徒休校）
  3 ㈮ 入試処理（生徒休校）
  8 ㈬ ３年登校日
10 ㈮ ３年生送る会
16 ㈭ 研修旅行（２年）（～19日）
20 ㈪ 振替休日（2年）（～21日）
27 ㈪ ３年登校日
28 ㈫ 表彰式・同窓会入会式

3月
  1 ㈬ 第68回 卒業式

行
事
予
定

相　撲
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本校では広報活動といたしまして、楊志館 News・ホームページ・Facebook 等を発行、
更新しております。行事の写真を掲載するにあたり、お子さまが映り込む可能性がござい
ます。何卒ご理解、ご協力のほど宜しくお願い致します。尚、掲載にあたりなにか不都合
がございましたら、クラス担任を通じてご一報いただきますようお願い致します。

学校法人後藤学園

学園設置専門学校

楊志館高校生
だけの特典！

学園設置専門学校へ　入学希望する場合

入学金および学納金 一部免除等
お問い合わせは各学校まで！

※体験入学、入試に関するお問い合わせ先は、各学校またはホームページにてご確認ください。

大分県知事認可
藤華医療事務専門学校
総合医療事務学科

２年
課程

• 診療報酬請求事務能力認定試験
• 医療秘書検定試験
• 医療事務管理士試験（医科・歯科）

• 介護事務管理士試験
• 調剤事務管理士試験
• 専門士

〒870-0838　大分市桜ヶ丘５番２号　TEL: 097-545-7205
http://www.gotogakuen.ac.jp/iryoujimu

厚生労働大臣指定
国際調理師専修学校

調理師学科

１年
課程

• 調理師免許（国家資格）卒業と同時に国家試験免除で取得
• 食育インストラクター　　• 技術考査合格証書
　

厚生労働大臣指定

智泉福祉製菓専門学校
介護福祉士学科

２年
課程

• 介護福祉士　国家試験受験資格　
• 手話入門課程　
• 専門士  ［〈併設学科〉 社会福祉士学科 （大卒等）　
   精神保健福祉士学科 （大卒等）］
　製菓製パン学科
• 製菓衛生師　国家試験受験資格
• 菓子製造技能士
• 職業訓練指導員　
• 専門士  ［〈併設学科〉 製菓技術学科 （通信課程）］
　
〒870-0889　大分市荏隈1135　TEL: 097-549-4551
http://www.gotogakuen.ac.jp/chisen

〒870-0823　大分市東大道１丁目６番１号
 〈後藤学園サテライトキャンパス内〉 TEL: 097-547-9913
http://www.gotogakuen.ac.jp/choori

（2022年4月 国際調理フラワーカレッジより校名変更）

大分県知事指定
智泉幼児保育専門学校
保育学科

２年
課程

• 保育士資格（国家資格）卒業と同時に国家試験免除で取得
• 専門士
  Ｗ資格取得　幼稚園教諭二種免許状〈 通信教育にて取得可能（希望者）〉
　
〒870-0889　大分市荏隈1229-1　TEL: 097-535-7708
http://www.gotogakuen.ac.jp/hoiku

（2022年4月 大分保育専門学校より校名変更）

（2022年4月 大分医療事務専門学校より校名変更）

厚生労働大臣指定

藤華医療技術専門学校

看護学科

３年
課程

• 看護師　国家試験受験資格
 助産師学校受験資格
 保健師学校受験資格
 養護教諭養成校受験資格
 専門士
　［〈併設学科〉助産学科（受験条件有り）］

作業療法学科
• 作業療法士　国家試験受験資格
• 専門士

理学療法学科
• 理学療法士　国家試験受験資格
• 専門士

http://www.gotogakuen.ac.jp/toka

〒879-7125　豊後大野市三重町内田4000-1
TEL: 0974-22-3434

〒879-7125　豊後大野市三重町内田2706-1
TEL: 0974-22-3800

看護・助産学館 リハビリ学館

大分県知事指定

藤華歯科衛生専門学校（大分駅南）
歯科衛生学科

３年
課程

• 歯科衛生士　国家試験受験資格
• 専門士
　
〒870-0823　大分市東大道１丁目６番１号
 〈後藤学園サテライトキャンパス内〉 TEL: 097-513-8282
http://www.gotogakuen.ac.jp/shika

楊志館高等学校
厚生労働大臣・大分県社会福祉協議会指定

〒870-0838
大分市桜ヶ丘7番8号
TEL 543-6711（代表）

インターネット ホ－ムペ－ジ
http://www.gotogakuen.ac.jp/yoshikan
E-mail：info@yoshikan.gotogakuen.ac.jp

発行日：令和４年 12 月 22 日

保護者の
皆さまへ


